

## Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Pagi Berikan Kenyamanan kepada Anak Sekolah

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Oct 18, 2023 - 10:04



Rhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung

Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Gatur Pagi Berikan Kenyamanan kepada Anak Sekolah

Nyalindung, 18 Oktober 2023 - Hari ini, Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan gatur pagi dan pengaturan pagi yang bertujuan untuk menjaga keamanan anak-anak sekolah di SDN Caringin. Kegiatan ini dipimpin oleh BRIPKA IWAN DAN BRIPKA DEDE IRVANA, personil Polsek Nyalindung yang bertanggung jawab atas pengaturan lalu lintas dan penyeberangan anak-anak sekolah.

Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di sekitar SDN Caringin, Jalan Mekarsari Km 17,5, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, dan Kabupaten Sukamaju, Polsek Nyalindung menggelar kegiatan ini pada pukul 06.30 WIB

hingga selesai. Upaya ini merupakan antisipasi terhadap masuknya anak-anak sekolah, serta bertujuan untuk memastikan bahwa perjalanan mereka menuju sekolah berjalan lancar dan aman.

BRIPKA IWAN DAN BRIPKA DEDE IRVANA dengan penuh semangat melaksanakan tugas mereka dengan pengaturan lalu lintas yang efisien, serta membantu anak-anak sekolah menyeberang jalan dengan aman. Ini merupakan langkah positif dalam menjaga keamanan para pelajar dan mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Nyalindung untuk memberikan pelayanan dan perlindungan kepada warga masyarakat, khususnya para pelajar. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar sekolah, dan kami siap untuk bekerja sama dengan seluruh pihak guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi anak-anak sekolah," katanya.

Selain itu, kegiatan ini juga memperlihatkan sinergi positif antara Polsek Nyalindung dan masyarakat dalam upaya menjaga keamanan anak-anak sekolah. Diharapkan kegiatan seperti ini akan menjadi contoh yang baik dan menginspirasi upaya serupa di tempat lain.

Dengan semangat penuh dedikasi, Polsek Nyalindung terus berupaya untuk menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya anak-anak sekolah. Kegiatan gatur pagi dan pengaturan pagi ini adalah bukti nyata dari komitmen mereka untuk melindungi generasi masa depan.